

Estudiar etnología

Escrito por Wilson David Pavón

Sábado, 16 de Agosto de 2008 15:11 - Actualizado Martes, 15 de Septiembre de 2009 07:21

Señores de arqueología del Ecuador,
soy un joven apasionado del conocimiento, y descubrimiento de nuestras culturas milenarias, el Ecuador Significa para un racimo de historia y epopeyas. Mi pregunta es la siguiente: tengo una beca para estudiar etnología en Moscu. Rusia, puedo después de estudiar poner en practica mis conocimientos en mi amada patria, me gustaría converzar con alguien de aquel tópico. Gracias!

Att,

Wilson David Pavón

El estudio de la etnologia, donde quiera que se se de es ante todo una introspeccion. Un estudio de si mismo, visto a traves de los ojos que miran desde afuera. Tener nociones de lo que es el OTRO, es el primer paso para afrontar cualquier realidad, y en nuestro medio es un paso necesario para comenzar a comprender una realidad cotidiana, yo entre los otros. Tantos otros, de tantos tintes, costumbres y tradiciones. Estar sensibilizado ante esto es una obligacion que viene con naturalidad cuando se ha estudiado con cierta seriedad la etnologia (antropologia en nuestro medio).

Yo recomiendo aprovechar el tiempo que se te brinda, en Rusia o donde sea, aprende a conocer la alteridad, a respetarla y a comprenderla. Anda estudia y vuelve para que seas util a la sociedad, a nuestra sociedad. Pero ojo, no encontraras riquezas, mas que las humanas y sus variaciones tangibles.

Suerte,

Francisco Valdez